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会長の時間      朝日会長 

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

会長の時間をいただきます。	

まず、16 日に日立市美術展覧会表彰式に行ってまいり

ました。日立市議会議長、吉成日立市副市長、その他た

くさんの来賓の方がみえていました。日立南ロータリー

クラブ会長賞として3名の方に表彰しました。洋画部門、

日本画部門、写真部門の 3名です。	

表彰式の司会の方が、日立港 RC のことを「ひたちこ

う」ではなく、「ひたちみなと」と紹介しました。信じ

られません。100 人以上いる中で間違われて、悲しくな

りました。	

そろそろ秋の彼岸です。私は石屋なので、アドバイス

を少ししたいと思います。	

市販の供花は長くなっています。ハサミで少し短くし

たほうがいいです。また、墓石に水を頭から掛けるのは、

良くないという方もいます。まず、濡れた布で拭き、乾

いた布で拭きあげるのがよいと思います。水は水受けに

あげてください。ワックスは彫り部分に入ると大変なの

で、不要だと思います。また、線香はあげすぎないでく

ださい。線香の熱で石にヒビが入りやすくなります。あ

と、お供え物はカラスが荒らすので、必ずお持ち帰りく

ださい。これらのことを注意して、お墓参りをしていた

だきたいと思います。	

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。	

	

	

幹事報告          荒川幹事 

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

l 24 日にミニバスケットボール大会の表彰式が行わ

れます。朝日会長が出席予定です。	

l 県北 RAC の椎名幹事より、今年度の地区大会が日立

市内で開催予定であり、大会実行委員長を仰せつか

ったと連絡がありました。詳細決まり次第、ご報告

いたします。	

l 事務局 FAX 転送費用ですが、既存オプションとのセ

ット割で540円/月から216円/月になりましたとの

ことです。	

	

	

出席報告      小笠原委員	
	

	

会員数	 出席	 欠席	 出席率	 MakeUp	 修正	 免除	

29 名	 17 名	 12 名	 62.96％	 10 名	 100％	 7 名	
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■会 長  朝 日 正 道 ■副 会 長  髙 島 章 行 
■幹 事  荒 川 浩 信  ■会報委員  池 澤  健 
 

例 会 報 告 



	

ニコニコ BOX        鈴木委員	

	

² 茨城県出身の横綱	稀勢の里が 7 勝２敗です。あと
１勝で勝ち越しです。がんばってもらいたいです。	

朝日会長・荒川幹事・小野瀬裕・石川	 悟・	

山本忠安・星	 勝治・信太克己・池澤	 健・	

石川國博・弓野博司・宮本尚彦・千葉隆一・	

三代琢治・木本貴一・小笠原邦浩	

² 本日卓話よろしくお願いします。	
佐藤信彦	

² ハンドルを	右へ右へと	回します	
石橋を	叩き割りたい	安倍総理	

鈴木幸一	

	

本日も多くの方からニコニコ BOX への	
ご協力	 誠にありがとうございました	

	

本日計	 23,000 円	 累計額	 292,000 円	

 

 

プログラム 

	
卓話	
SAA 委員会	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 佐藤委員長	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	

l SAA について卓話をしようと思いますが、SAA はそ

の日の例会を仕切っているからすでに偉いんだぞ

とみなさん言ってくださるのですが、諸先輩方の前

にそうは言えないので、少しお話しさせていただき

ます。	

l SAA は、Sergeant	at	Arms の略で、例会をはじめ全

ての会議が、楽しく、秩序正しく運営できるよう、

つねに心を配り、気品と風紀を守り、会合がその使

命を発揮できるように設営、監督する責任を有する

人。とあります。	

l これを読むと、とても難しい役なんだと思いますが、

１年間みなさまのご指導を仰ぎながら頑張ってい

きたいと思いますので、今後ともよろしくお願いい

たします。	

l それでは、私の職業の話をさせていただこうと思い

ます。	

l 私は電気工事業をしております。	

l 電気工事士の「5つの苦労」というものがあります

のでご紹介します。	

l 1.休みが少ない	

他業界よりも休みが少ない傾向にあります。	

l 2.労働時間・拘束時間が長い	

工期を守るために残業が多くなる時期も発生しま

す。	

l 3.体力が必要	

デスクワークではないので、体力は必須です。屋外

の現場や空調設備がない現場での作業があり、夏は

暑さ、冬は寒さに耐える必要があります。	

l 4.覚えることが多く、日々が勉強である	

工具や図面など種類が多いため、覚えるのに苦労し

ます。若い人への技術の継承という問題もあります。	

l 5.人間関係	

上下関係が厳しいですが、些細な気の緩みが感電の

原因になる危険な仕事なので、いい加減な指導はで

きません。	

l 以上が 5つの苦労です。	

l 電気のことでわからないことがあればご相談に乗

れると思いますので、一声かけていただければと思

います。	

l ご静聴ありがとうございました。	

	

	

	

	

会長の点鐘をもって閉会。	


